

Presidente de Bolivia critica desde Rusia bloqueo contra Cuba



Imagen de archivo/RHC

Kazán, 24 oct (RHC) El presidente de Bolivia, Luis Arce, deploró este jueves en la XVI Cumbre de los Brics (Bolivia, Rusia, India, China y Sudáfrica) en Kazán, el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba.

“(…) El multipolarismo brota como una necesidad y expresión de la libertad de pueblos y naciones injusta y cruelmente castigados con acciones genocidas como los ataques militares a Palestina, el bloqueo económico a Cuba o el neocolonialismo cruel ejercido contra el pueblo saharauí al que se le niega su autodeterminación”, afirmó.

Al intervenir en la reunión del grupo impulsor de un nuevo orden multipolar, Arce recordó que Bolivia presentó una declaración de intervención en el caso relativo a la aplicación de la Convención para la Prevención y la Sanción del Delito de Genocidio en la Franja de Gaza en el litigio Sudáfrica Vs. Israel ante la Corte Internacional de Justicia.

“Bolivia reitera su firme compromiso con los derechos del pueblo Palestino y con la paz en el Medio Oriente”, aseguró el dignatario.

Reiteró el mandatario que no se puede olvidar actos de desestabilización e intentos de supresión de democracia legalmente constituida a través de golpes de Estado en pueblos que resultan potenciales víctimas del poder occidental, el cual pretende prolongar el control que mantiene del mundo desde 1945.

“Nuestra presencia hoy -enfaticó Arce-, subraya la afinidad de Bolivia con las propuestas y compromisos de los países Brics, especialmente en lo que respecta a las reformas necesarias para el crecimiento y desarrollo de los países emergentes y en desarrollo”.

Subrayó que Bolivia cree firmemente en la integración regional y global como el mecanismo más atractivo para alcanzar el desarrollo conjunto con una visión compartida sobre la gobernanza global, lo cual la acerca aún más a los Brics.

Respecto a la XVI Cumbre, consideró que “hoy es un día fundacional, un nuevo momento en la economía mundial, un día de esperanza en que se ve muy bien representada la palabra Brics en un solo multicolor con las banderas de los países fundadores y que se expresa en el logo de esta cita”.

Insistió en que definitivamente este día constituye un nuevo amanecer que anuncia no solo la caducidad del acuerdo de Bretton Woods.

Resaltó que dicho convenio desde 1945 marcó la prosperidad para los países de Occidente, que usaron como nave insignia la economía y la dictadura del dólar norteamericano para dominar y someter económicamente a los pueblos de Asia, África y América Latina e imponer una camisa de fuerza a las relaciones que denominó “centroperiféricas”.

“Creo que es también un nuevo amanecer porque anuncia la instauración de una tendencia irreversible hacia la multipolaridad”, concluyó el jefe de Estado. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/368115-presidente-de-bolivia-critica-desde-rusia-bloqueo-contra-cuba>



Radio Habana Cuba